

Encontraron a la niña

Una niña de siete años y con síndrome de Down llevaba más de cinco horas desaparecida

27/09/2018

Me llegó la noticia de que la hija menor de un amigo había desaparecido. Tiene aproximadamente 7 años de edad y padece el síndrome de Down.

Estuvo desaparecida durante más de cinco horas y los padres estaban muy preocupados y angustiados.

Inmediatamente recé la oración a san Josemaría, pidiendo su intercesión para ayudar a encontrar a la niña pronto y en buenas manos.

Unos cuarenta y cinco minutos más tarde, me dijeron que había sido encontrada en una de las estaciones de tren más alejadas, lejos de la casa de la niña. No tengo ninguna duda de que san Josemaría intercedió por esta intención.

G.F., Singapur, 12 de junio de 2014

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del

correo electrónico
ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/encontraron-a-
la-nina-favor-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-ni/article/encontraron-a-la-nina-favor-san-josemaria/)
(24/02/2026)